

Ushuaia, 22 de abril de 2.025

Presidencia
Honorable Consejo Deliberante
Ciudad de Ushuaia
Gabriela MUÑIZ SICARDI
S / D
De mi mayor consideración:

CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA ASUNTOS INGRESADOS	
Fecha:	22 ABR. 2025 Hs. 10:30
Numero:	234
Fojas:	2
Expe. N°	
Girado:	
Recibido:	

JEREZ Dariana Ayelen
Legislación

Concejo Deliberante Ushuaia

Por medio de la presente me dirijo a Ud. como autoridad máxima del cuerpo deliberativo y por su intermedio hacerles llegar a cada Concejal lo siguiente:

Me refiero a las notas presentas los días 26 de junio de 2.024 Bloque del Frente de Todos y a su Presidencia 16 de julio Nota 710 Folio 7 en tal sentido quiero hacerles saber a vosotros la necesidad de poder dar curso ante el Cuerpo Deliberativo de la presente Bandera de Los 649 y quiero destacar que esta misma bandera está tomando connotación Nacional.

Testimoniales

Vale la pena destacar que la presente bandera fue la que se destacó en la apertura del desfile en la Ciudad de Río Grande, cuando fue aplaudida por los presentes y el enfoque de los medios locales resalto la apertura de dicho desfile y justamente por nuestro Veterano de Guerra Mauricio RAMOS quien portaba la BANDERA DE LOS 649 HEROES CAIDOS EN MALVINAS.

También es bueno hacerles saber al cuerpo deliberativo que el año pasado hemos donado una Bandera a la Escuela Rural N° 6 Provincia de Entre Rios "LAGO ESCONDIDO". Y la misma estuvo marcando presencia en el pizarrón en el acto del 2 de abril.

Es lamentable la falta de empatía para con la Soberanía por parte de Uds. y nos llenaría de orgullo saber que este cuerpo colegiado entienda que la Bandera deberá estar flameando a la par del Cenotafio donde se detallan los 649 y enaltecemos de esta manera a todos aquellos Héroes que dieron la vida y que gracias a ellos hoy podemos decir que tenemos razón de Nación.

Como Presidente de la Organización Nacional "caravana de Los Pueblos" solo les pedimos a Uds. motoricen la presente solicitud y que la tercera sea la vencida. No podemos sentirnos avergonzados por la falta de acción real de este cuerpo ya que esta bandera está siendo reconocida en varias provincias y nosotros que somos Capital de Malvinas y es una vergüenza que miren para otro lados.

A la espero ser convocado para que pueda exponer todo los materiales y/o pruebas que amerita esta situación sea convocado y así entre todos los Argentinos avanzar en relación en la defensa de nuestra SOBERANÍA.

Sin más Atte. VIVA LA PATRÍA.-

Correo Electrónico: luisushuaia@gmail.com

Celular: 2901502260

A handwritten signature in black ink, consisting of several overlapping loops and a horizontal line, positioned above the printed name and title.

Luis Angel SANTACRUZ
Presidente Org. Nac. Caravana de Los Pueblos